

Schleswig-Holstein

Erfolgreiches Förderprogramm

[05.10.2016] 34 Kommunen in Schleswig-Holstein erhielten Fördermittel für den Bau von Ladesäulen für Elektroautos.

Der Ausbau der Ladesäuleninfrastruktur für Elektrofahrzeuge in Schleswig-Holstein kommt voran. Im Zuge des im Sommer 2016 gestarteten Zuschussprogramms für Städte und Gemeinden werden 34 Kommunen beim Bau von insgesamt 65 Ladesäulen gefördert. Dies meldet das Ministerium für Energiewende. Das Programm sei nach dem Start innerhalb kürzester Zeit überzeichnet gewesen. Mit je 5.000 Euro wurden Ladesäulen mit mindestens 22 Kilowatt Ladeleistung gefördert. Insgesamt seien 350.000 Euro geflossen, davon 300.000 Euro an Landesmitteln. Das Programm wurde vom Land gemeinsam mit der Gesellschaft für Energie und Klimaschutz Schleswig-Holstein (EKSH) initiiert.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Ladeinfrastruktur, Schleswig-Holstein